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福 祉 バ ス の 運 行 が 始 ま り １ 年 ８ カ 月 経 っ た

が 、 昼 間 の 利 用 も 少 な く 、 各 地 域 の ニ ー ズ に

応 え 切 れ て い る と は 言 い 難 い 。  

様 々 な ニ ー ズ に 応 え 、 税 金 の 無 駄 遣 い と 言

わ れ な い た め に も 、 相 乗 り タ ク シ ー と の 組 み

合 わ せ や 移 送 サ ー ビ ス の 活 用 、 路 線 バ ス と の

関 係 な ど 、「 住 民 の 生 活 の 足 」を 総 合 的 に 捉 え

な お し 、 再 構 築 す べ き と 考 え る が 、 町 長 の 所

見 を 伺 う も の で あ る 。  


